
第３回 野津原中学校区統合準備委員会　会議要旨

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日時：平成 29 年2月 28 日（火）19:00～20:00

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場所：野津原市民センター大会議室　　

○出席者２３名、欠席者１名

　Ⅰ　開会のことば

　　　 赤星副委員長から開会のことば

　Ⅱ　委員長あいさつ

　　　 分藤委員長からあいさつ

　　　　

　Ⅲ　議事

　【１】経過報告

 　・第３回統合準備委員会までの経過について事務局から報告。

　【２】協議・報告

 　・資料集および別冊資料をもとに事務局から説明。

●統合後の学校の運営に係る検討について

　　意見・質問等なし。

　　●学校名、校歌、校章の改正に係る検討について

　＜主な意見・質問等＞

　　　【委　員】漢字で「野津原」と書いて「のつはる」と読むのは特殊なので、個人的には「野津原

　　　　　　　　小学校」がいいが、「七瀬（ななせ）」という言葉も愛着があるので、この言葉も候

　　　　　　　　補にするといいと思う。

　　　【委　員】「七瀬（ななせ）」を候補にするのであれば、ひらがなの方がいいと思う。

　　　【委　員】今でも「野津原東部小学校」など文字数が多いので、学校名はあまり長くない方がい

　　　　　　　　いと思う。

　　　【副委員長】学校名の候補を２つや３つに絞って、またアンケートをとるのか。

　　　【事務局】教育委員会が決定する。

　　　【委員長】「野津原小学校」「のつはる小学校」「野津原ななせ小学校」の３つを候補とする。

　　　【委員長】校歌については、児童生徒を対象にアンケートを実施し、歌詞に使ってほしい言葉を

　　　　　　　　募集する。それをもとに専門家に作詞を頼む予定だが、地元の人で作詞ができそうな

　　　　　　　　人がいれば、いつでも推薦してほしい。
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　　　【委員長】校章については、児童生徒にデザインを募集し、それをもとに専門家に頼む予定であ

　　　　　　　　る。

　　　【委　員】東部小、中部小、野津原中の校章は花の形をしているが、西部小は星の形をしている。

　　　　　　　　児童生徒からユニークなデザインが出てくると思う。

　　●通学支援の実施に係る検討について

　＜主な意見・質問等＞

　　　【委　員】４月のＰＴＡ総会で通学支援の対象者に意向調査をするとのことだが、その場でアン

　　　　　　　　ケートをとるのか。

　　　【委　員】路線バス、スクールバス、自家用車など、いずれの通学方法にするか各家庭で相談す

　　　　　　　　る必要があると思うので、後日、アンケートを実施することを考えている。

　　●ＰＴＡ組織の改編に係る検討について

　＜主な意見・質問等＞

　　　【委　員】新たな小学校のＰＴＡ組織については、３小学校のＰＴＡだけで話し合って構わない

　　　　　　　　が、稙田地区のＰＴＡでは野津原中のＰＴＡもかかわりがある。検討事項ではないが、

　　　　　　　　今後、そういう地区のＰＴＡで小学校のあり方などを協議する場合は野津原中のＰＴ

　　　　　　　　Ａも参加させてほしい。

　　　　　　　

　　●通学環境の整備について

　　意見・質問等なし。

　　●その他全体を通して

　　　【委　員】野津原支所に「地域おこし協力隊」という職員がおりカメラやビデオなどの映像技術

　　　　　　　　に長けているので、統合までの間に、学校ごとに記録を残してはどうか。学校行事や

　　　　　　　　ＰＴＡ行事、子どもの行事など何でもいいし、野津原中も含めてぜひ活用してほしい。

　　　【委　員】今持っている体操服などの学用品は、統合したら新しいものに買い替えなければなら

　　　　　　　　ないか教えてほしい。買い替えに当たって補助金があるといいという意見もある。

　　　【委　員】正式には４月以降に３小学校の校長が決めるが、他校の例で言うと、今持っているも

　　　　　　　　のはそのまま使うことができる。子どもが大きくなって着られなくなったなどの理由

　　　　　　　　で買い替える時に新しい学校のものを買うというように、新たな負担が生じないよう

　　　　　　　　にしている。
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　　　　＜確認事項＞

　　　　　○統合後の学校の運営に係る検討については、下記の２点を確認した。

　　　　　　・小学校とのつはるこども園の交流活動は現在の取組を承認する。

　　　　　　・ふるさとへの誇りと愛着をはぐくむような教育活動については、公民館活動の「野津原

　　　　　　　郁々堂」を活用していく。

　　　　　○学校名、校歌、校章の改正に係る検討については、下記の３点を確認した。

　　　　　　・学校名については「野津原小学校」「のつはる小学校」「野津原ななせ小学校」の３案

　　　　　　　を候補とし、今後、教育委員会が決定する。

　　　　　　・校歌については、児童生徒にアンケートをとり、歌詞に使ってほしい言葉を募集する。

　　　　　　・校章については、児童生徒から案を募集し、それをもとに専門家に制作を依頼する。

　　　　　○通学支援の実施に係る検討については、平成２９年度のＰＴＡ総会等で意向調査を行う。

　　　　　○ＰＴＡ組織の改編に係る検討については、別冊資料のスケジュールで進める。

　　　　　○通学環境の整備については、現在の取組を承認する。

　　　　　○統合後の育成クラブの運営等については、別途協議する。

　【３】その他

　　　 ・第４回統合準備委員会の日程および担当課の変更について事務局から説明。

　　　　＜確認事項＞

　　　　　○第４回統合準備委員会を５月２５日（木）１９：００から野津原市民センター大会議室で

　　　　　　開催する。

　　　　　○機構改革により教育企画課は廃止となり、４月以降は学校施設課が担当課となる。

　Ⅳ　閉会のことば

　　　　 佐藤副委員長から閉会のことば

－3－


